



Accusé de maintenir son soutien à Martin Camus Mimb, la multinationale clarifie sa position

En effet, MTN Cameroon dans un communiqué publié ce 22 juin, indique clairement qu'il n'a aucun engagement contractuel avec Martin Camus Mimb, éclaboussé par une affaire de sextape.

Toutefois, l'opérateur de téléphonie mobile précise dans son communiqué que ses valeurs ne s'accordent pas avec les actes portant atteinte à la dignité humaine.

COMMUNIQUE

Des publications circulant sur les réseaux sociaux tentent d'associer MTN Cameroon à une affaire de mœurs mettant en cause le journaliste Martin Camus Mimb.

MTN tient à préciser que M. Mimb n'est lié à notre entreprise par aucun contrat, ni aucun engagement en cours.

MTN Cameroon rappelle par ailleurs que ses valeurs ne s'accordent pas avec des actes portant atteinte à la dignité humaine.

